
VPI comprova: ganho só
vem com luta coletiva

A semana começa com uma boa notícia! Final-
mente, depois de muita luta, o TRT-SC confirmou
o pagamento, até o fim do mês, da Vantagem
Pecuniária Individual (VPI), suprimida de julho de
2016 a dezembro de 2018. O valor total reconhe-
cido, atualizado até setembro deste ano, fechou
em mais de R$ 8 milhões. Ao todo, serão benefi-
ciados 1.763 servidores ativos, 733 inativos e 44
pensionistas. Estima-se que o valor ultrapasse R$
2,5 mil brutos para quem tem direito a receber
todo o período sonegado.

Houve um intenso trabalho político e jurídico
para esse pagamento se tornar realidade. Em 2003,
a Lei 10.698/2003 instituiu a VPI, no valor de R$
59,87, mas ela foi indevidamente absorvida de ju-
lho de 2016 a dezembro de 2018, nos termos do
art. 6° da Lei 13.317/2016. De acordo com en-
tendimento recente do Superior Tribunal de Jus-
tiça (STJ), essa absorção só deveria ocorrer a partir
de 1º de janeiro de 2019, e não em momento an-
terior. Em agosto, nos autos do processo admi-
nistrativo 6011011/2024-00, o TST se posicionou
quanto à correta interpretação do art. 6º da men-
cionada lei e aguardava a homologação pelo Con-
selho Nacional de Justiça (CNJ) para realizar o
pagamento.

Agora, o Sintrajusc está buscando, junto ao TRT-
SC, a volta dos valores para Assistência Médica e
Odontológica. Desde a redução de 17,4% do va-
lor relativo à assistência à saúde prestada na mo-

dalidade indireta e na forma de auxílio pelo Tribu-
nal, o Sintrajusc tem atuado incansavelmente pela
destinação de mais recursos orçamentários neste
e nos próximos exercícios. Nesta luta, fizemos
reuniões com a presidência e a direção geral do
Tribunal, organizamos Ato de Desagravo na rampa
do prédio-sede reunindo cerca de 80 servidores e
servidoras, estivemos no CNJ e no CSJT, em
Brasília, e entregamos abaixo-assinado ao TST e
ao CSJT.

Nas reuniões e ofícios, o Sindicato tem se ma-
nifestado contra a política de autoconcessão de
benefícios dos magistrados, que ocorre ao mesmo
tempo em que os servidores e as servidoras sequer
conseguiram repor as perdas salariais acumuladas,
resultado de mais de quatro anos de congelamento
salarial, e ainda sofrem com a redução de valores
como os da assistência à saúde em tempos de forte
reajuste dos planos de saúde.

SINDICALIZAÇÃO
No verso do boletim, saiba mais sobre a movi-

mentação do Sindicato em prol dos e das colegas
do TRT-SC. Lembramos que o Sintrajusc não tem
e nunca teve imposto sindical e vive apenas das
mensalidades. Por isso, se ainda não é sindica-
lizado ou sindicalizada, considere que esta é
uma boa hora para ajudar a categoria a ban-
car estas e outras lutas! Informações no topo
do nosso site!
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Inscrição para Oficina de Desbloqueio
para a Escrita Criativa vai até 21/10

O Sintrajusc estendeu até 21
de outubro o prazo de inscrição
para a Oficina de Desbloqueio
para a Escrita Criativa, ministra-
da pela professora Cyntia de
Oliveira e Silva, que é servido-
ra aposentada do TRT-SC e pro-
prietária da Oficina da Palavra.

As vagas são prioritariamen-
te para sindicalizados e sindi-
calizadas mediante o pagamen-
to de R$ 25,00 via pix do Sin-
dicato (entraremos em conta-
to com os e as inscritas para a

cobrança). Se sobrarem vagas,
a oficina será oferecida a não
sindicalizados com custo de
R$ 50,00. O Sindicato irá con-
siderar a ordem de inscrição.

A desistência de vaga confir-
mada e paga pode se dar até três
dias antes do início da oficina,
possibilitando que seja chama-
da outro/a interessado/a.

O link para a inscrição está
no nosso site (na notícia sobre
a oficina), assim como todo o
detalhamento da atividade, que

terá três etapas, uma delas pre-
sencial e as demais virtuais.

A parte presencial será dia
26/10 (sábado), das 9h às 12h
e das 15h às 18h (café da ma-
nhã, almoço e café da tarde). O
café da manhã e da tarde é por
conta do Sindicato e o almoço
por conta dos e das participan-
tes. Endereço: Rua dos Ilhéus,
118, Centro, Florianópolis (sa-
lão de festas do prédio onde
fica o Sintrajusc – Edifício Jor-
ge Daux).

Problemas do PJe e AUD 4.0: Sindicato requer providências
O Sintrajusc enviou requerimento ao TRT-SC

cobrando medidas para sanar os frequentes pro-
blemas apresentados pelo Processo Judicial Ele-
trônico (PJe) e pela plataforma AUD 4.0 do Tri-
bunal. O assunto foi levado à Direção Geral dia 7.

As dificuldades, relatadas por colegas ao Sin-
dicato, estão tornando cada vez mais desgastante
o trabalho de assistentes de audiência. O AUD 4.0
e o PJe vêm apresentando erro de forma frequen-
te, e o Sindicato está preocupado com os encami-
nhamentos em relação a prazos e expedientes em
face dos problemas relatados e, principalmente,
com a saúde física e mental dos servidores e ser-
vidoras, visto que falhas em programas fundamen-
tais para o trabalho cotidiano levam a desgastes e

irritações de toda a ordem. A administração ouviu
o relato e o Sindicato ficou de formalizar o as-
sunto em requerimento ao Tribunal. Foi requeri-
do que o TRT-SC:

-Realize uma avaliação minuciosa das falhas
apresentadas pelo PJe e AUD 4.0, com o objetivo
de identificar as causas e implementar soluções
eficazes;

-Ofereça suporte técnico adequado aos servi-
dores e servidoras, garantindo que todos tenham
acesso a treinamento e orientações sobre como
lidar com os problemas encontrados;

-Considere a possibilidade de flexibilizar pra-
zos e procedimentos em casos onde os erros dos
sistemas impactaram o desempenho das atividades.

Sintrajusc demanda refeitório no prédio-sede
O Sintrajusc protocolou requerimento no TRT-

SC solicitando informações sobre a oferta de  re-
feitório para servidores e servidoras. O assunto já
foi pautado em duas reuniões em 2024 e a admi-
nistração ficou de estudar a forma de encaminhar
a demanda.

A melhoria foi solicitada por colegas quando
da passagem de coordenadores nos locais de tra-

balho, visto que esse tipo de espaço, além de pro-
piciar estrutura e tranquilidade para as refeições,
também é importante para convivência, ainda que
esporádica, nesses tempos de teletrabalho.

O Sindicato fez os seguintes questionamentos:
– Qual é o cronograma de planejamento da obra?
– Qual é o cronograma da execução da obra?




